

## **Terms and Conditions**

The Library provides access to digitized documents strictly for noncommercial educational, research and private purposes and makes no warranty with regard to their use for other purposes. Some of our collections are protected by copyright. Publication and/or broadcast in any form (including electronic) requires prior written permission from the Library.

Each copy of any part of this document must contain there Terms and Conditions. With the usage of the library's online system to access or download a digitized document you accept there Terms and Conditions.

Reproductions of material on the web site may not be made for or donated to other repositories, nor may be further reproduced without written permission from the Library

For reproduction requests and permissions, please contact us. If citing materials, please give proper attribution of the source.

### Imprint:

Director: Mag. Renate Plöchl

Deputy director: Mag. Julian Sagmeister

Owner of medium: Oberösterreichische Landesbibliothek

Publisher: Oberösterreichische Landesbibliothek, 4021 Linz, Schillerplatz 2

### Contact:

Email: [landesbibliothek\(at\)ooe.gv.at](mailto:landesbibliothek(at)ooe.gv.at)

Telephone: +43(732) 7720-53100

## Eröffnung Polywerkstätte und Kleinkindgruppenräume



Zahlreiche Festgäste feierten die Eröffnung der Werkstätte der Polytechnischen Schule und der Räumlichkeiten der Kleinkindgruppe

Am Freitag, den 8. April 2011 wurden die Werkstätten der Polytechnischen Schule und die Räumlichkeiten der Kleinkindgruppe feierlich eröffnet. Bürgermeisterin Uli Böker konnte gemeinsam mit dem Leiter der Polytechnischen Schule, Harald Höchtel, und der Leiterin der Kleinkindgruppe, Magdalena Kehler, zahlreiche Festgäste, unter anderem Landtagsabgeordneten Weixlbaumer, Pfarrer Theobald Grüner und den Architekten Adalbert Böker begrüßen.

Bürgermeisterin Uli Böker wies in ihrer Rede besonders auf die Firma Priesner hin, die der Gemeinde 10 Jahre lang mietfrei die Gebäude in der Steingasse als Werkstattprovisorium für die Polytechnische Schule zur Verfügung gestellt hat. Ihr Dank galt auch dem Land OÖ, das die für den Bau notwendigen finanziellen Mittel bereit gestellt hat. Natürlich waren auch seitens der Gemeinde beträchtliche finanzielle Mittel notwendig. Ein besonderer Dank wurde Architekt Adalbert Böker für die gelungene Planung und engagierte Bauleitung ausgesprochen. Als Klimabündnisgemeinde wurden wir mit der Aus-

führung als Passivhaus dem Ziel, weniger CO<sub>2</sub> Ausstoß zu verursachen, gerecht.

Nach den Reden konnten sich die Besucher von der praxisnahen Ausbildung in der Polytechnischen Schule überzeugen. Die Schüler arbeiteten an den Gemeindefahrrädern, in den Fachbereichen Metall und Elektro an diversen Werkstücken sowie am sogenannten Polymobil, das nach einer Idee des Künstlers Andi Strauß in Zusammenarbeit mit den Schülern der Polytechnischen Schule gebaut wurde.

Viele junge BesucherInnen nahmen auch die neuen Kleinkindgruppenräume und den kindgerecht gestalteten Garten aktiv in Beschlag, sie spürten wahrscheinlich, dass beim Planen an sie und über sie nachgedacht wurde.

Bei den Vorbereitungen zu diesem Fest zeigte sich eine sehr gute Zusammenarbeit der LehrerInnen der Polytechnischen Schule mit den Mitarbeiterinnen der Kleinkindgruppe.

Seit September 2010 wird dieses gemeinsame Haus genutzt, benützt, bewohnt. Die

großzügig geplanten Räume mit viel Licht wurden von Groß und Klein schnell und gern als Spiel- und Arbeitsplatz angenommen. Der Dank gilt all jenen, die durch Mitdenken, Mithelfen, Mitgestalten geholfen haben, dass diese (Traum-) Räume Wirklichkeit werden konnten.

Harald Höchtel  
 Direktor der Polytechnischen Schule

### Nachsatz der Bürgermeisterin:

Herzlichen Dank an den Direktor der Polytechnischen Schule, Harald Höchtel, und der Leiterin der Kleinkindgruppen, Magdalena Kehler, die sich sehr engagiert in die Planung und auch während der Bauzeit eingebracht haben. Ein besonderer Dank gilt dem Lehrer Kurt Bayer, der selbst sehr viel Hand angelegt hat und mit seinen SchülerInnen und freiwilligen Helfern fast alles selbst übersiedelt hat.

Uli Böker  
 Bürgermeisterin

